
Die Verwaltung unterrichtete die Firma Eubanet darüber, dass zurzeit keine weitere 
Aufstellung von Mobilfunkantennen auf Schulgebäuden erlaubt wird.  
 
Ebenfalls wurde die Firma Eubanet darüber informiert, dass aus dem Kreis des Planungs-, 
Bau- und Umweltausschusses der Wunsch entstanden ist, zur prüfen, ob die 
Mobilfunkanlage auf dem Grundstück der Feuerwache installiert werden könnte.  
 
Von der Firma Eubanet wird zurzeit geprüft, welche Möglichkeiten bestehen, eine 
Mobilfunkantenne auf eines der Dächer der Wohngebäude (2 oder 3) zu installieren.  
 
 


